

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,  
hiermit möchten wir sie über die Einführung der –Aktiven Pause-  
informieren.

Jede Bewegung ist besser als keine!

## **Die „Aktive-Pause“**

Ein Projekt von, für und mit Schüler\_innen der Gustav-Freytag-Schule.

Im Rahmen der GSV ist der Wunsch durch Schüler\_innen entstanden, die Hofpausen aktiv zu gestalten. Hierfür wurden verschiedene Sport- und Spielgeräte angeschafft, die sich die Schüler\*innen in den Hofpausen gegen ein Pfand ausleihen können. Die Umsetzung der „Aktive-Pause“ soll in erster Linie im Außenbereich auf dem Schulhof/Sportplatz und den dafür vorhandenen Freiflächen realisiert werden.

Zusätzlich unterschreiben die Schüler\_innen eine Nutzungsbedingung. Damit erklären sie sich einverstanden, die Sport- und Spielgeräte sorgsam und entsprechend zu benutzen.

Begleitet und unterstützt wird die –Aktive Pause- durch ein engagiertes Schüler\_innen-Team der GFS und durch Mitarbeiter\_innen der Schulsozialarbeit von Modul e.V..

Die –Aktive Pause- wird in der Anfangsphase jeden Dienstag und Donnerstag in der 1.Hofpause stattfinden.

Wir freuen uns auf eine aktive Schülerschaft, die Spaß an Bewegung hat.